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BUREAU EXÉCUTIF 
# 22 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 17 décembre 2007 
 

Responsable 
générale 

François Pinet-Forcier Externe  
 

Gabrielle Provost 

Secrétaire gé-
nérale 

Simon Robert Information Sarah Piché-Sénécal 

Interne Absent Mobilisation Absente 

Pédagogie Camille Poirier-Patenaude Affaires socio-
culturelles 

Absent 

Trésorerie Julien Lamalice Délégué-e à la 
mobilisation 

Absent 

Déléguée à 
l’Interne 

Simon Busseau Délégué à 
l’information 

Laurent Levesque 

Déléguée aux 
Affai. Socioc. 

Vacant Délégué-e aux Af-
faires externes 

Vacant 

Observateur-trice-s 

0.0 Procédures 
 

François Pinet-Forcier propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 17 décem-

bre 2007 
Simon Robert appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 

François Pinet-Forcier propose François Pinet-Forcier comme président et Simon 
Robert comme secrétaire du présent Bureau exécutif 

Simon Robert appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (10 décembre 2007) 
 

Camille Poirier Poirier-Patenaude propose d’adopter le procès-verbal du Bureau 
exécutif du 10 décembre 2007 

Simon Robert appuie 
Adoptée à l’unanimité  
 

0.3 Suite du procès-verbal 
 

RAS 
 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/a07/be/be_21_071210pv.pdf
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0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

François Pinet-Forcier propose l’ordre du jour amendé suivant :
1.0 Affaires internes 

1.1 Retour party 11 décembre et T-Shirts 

1.2 Livres usagés 

1.3 Permanence 

1.4 Réaménagement vacances 

1.5 Remboursement 

1.6 AGEnda 2008-2009 

1.7 Retour S.A.E. 

1.8 Retour C.A.C.E. 

1.9 Dernier Bureau exécutif 

2.0 Affaires externes 

2.1 Camp de formation Montréal 

2.2 Camp de formation ASSÉ Matane 

2.3 Action de perturbation 

3.0 Étudiant-e-s de soir 

4.0 Bilan du Bureau exécutif 

5.0 Affaires diverses 

6.0 Levée

Simon Robert appuie 

Ordre du jour adopté à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations 
 

RAS 
 

0.6 Régie 
 

Responsable général : François Pinet-Forcier 

 Rencontre CACE 

 Résidences : Rencontre + réunion 

 Rencontre SAE 

 Retour sur ma session 

 SOGEECOM pour Camp de formation 

 

Secrétaire général : Simon Robert 

 Organisation manifestation 12-12-07 

 Mobilisation party 11-12-07 

 Mobilisation manif du 12-12-07 

 Comité de mobilisation 

 Création T-Shirts 

 

Affaires internes : Simon Busseau, Délégué 

 Organisation party 11-12-07 

 Pub Hockey CRS 18-12-07 

 Décompte et rangement T-Shirts 

 Vive CRS 

 

Information : Laurent Lévesque, Délégué 

 Achat tissus pour la manifestation 12-12-07 et 

pour le plafond A3.85 

 Aide au BIG et autres choses … 

 Début de pose tissu plafond

 

1.0 Affaires Internes 
 

1.1 Retour party 11 décembre et T-Shirts 
 

Mis en dépôt (voir après le point 1.5) 
 

1.2 Livres usagés 
 

Julien Lamalice propose que François Pinet-Forcier, Responsable général, 
puisse être payé pour les heures effectuées aux Livres usagés pour la 
session d'Automne-07 

Simon Robert appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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[Quid de la charte : 

Guide d’embauche de l’AGECVM : 
(…) Il est aussi important de rappeler qu’aucun de ces employé-e-s [tant direct-e-

s qu’indirect-e-s] ne pourra occuper de poste au sein de l’AGECVM (Bureau exécu-
tif, Table de concertation, comités thématique et de concentration. 
(…) 

 pour outrepasser la charte, il faudrait tout au moins une Assemblée générale 
…] 
 

1.3 Permanence 
 

Nous parlons de l'éventuelle ouverture d'un poste de permanance politique. Nous 

y reviendrons à la première Assemblée Générale de la session H-08. 
 

Julien Lamalice regardera ce qu'il peut faire pour monter un poste de travail dédié 
à l'usage de la personne qui occupera ce poste et optimisé pour le graphisme. 
 

1.4 Réaménagement vacances 
 

Simon Robert propose que le dimanche 30 décembre soit une journée de 
réorganisation du local de l’AGECVM (A3.85) 

François Pinet-Forcier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

1.5 Remboursements divers 
 

Julien Lamalice propose que François Pinet-Forcier se fasse rembourser [sur 

présentation de pièces justificatives] une facture de cellulaire de 105,00 
(cent et cinq) $ pour le mois de novembre 2007 
Camille Poirier-Patenaude appuie 

 
Vote demandé 

Pour : 3 Contre : 1 Abstention : 2 
Adoptée à la majorité 
 

François Pinet-Forcier propose que l’AGECVM rembourse à Laurent Levesque, 
sur le poste budgétaire matériel de bureau, 286,83 $ (deux cent quatre-

vingt six dollars et quatre-vingt-trois sous) pour l’achat de la tranche à 
papier (voir Bureau exécutif #19, du 26 novembre dernier, point 3.6) 
Simon Robert appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

Julien Lamalice propose de rembourser à Laurent Levesque, sur le poste 
budgétaire Mobilisation, 15,00 (quinze) $ pour l’achat de la carte client 
Fabricville (pour les tissus …) 

Camille Poirier-Patenaude appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 
 
 

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/a07/be/be_19_071126pv.pdf


 

 PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 17 DÉCEMBRE 2007   

Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm  Page 4 sur 5  

 

Retour sur le point 1.1 Retour party 11 décembre et T-Shirts 
 

Julien Lamalice propose une motion de félicitation pour Simon Busseau et 

les organisateur-trice-s du party du 11 décembre dernier 
François Pinet-Forcier appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 
Nous tenterons de vendre des T-Shirt aux autres assos et nous laisseront quel-

ques uns à l’ASSÉ pour qu’il puissent en vendre aussi. 
 

1.6 AGEnda 2008-2009 

 
  François Pinet-Forcier propose de créer un sous-comité AGEnda 2008-2009 

  composé de Julien Lamalice, Sarah Piché-Sénécal et Laurence Poirier 
Simon Robert appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 
François Pinet-Forcier propose que le sous-comité AGEnda 2008-2009 lance 

un concours pour déterminer le graphisme de l’AGEnda et d’utiliser les 
mêmes modalités mises en œuvre l’an dernier pour l’AGEnda 2007-2008, 

avec tournées de classe au début de février 2008, le graphiste devant 
être membre de l’AGECVM, donc élève au cégep du Vieux-Montréal 
Simon Robert appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

1.7 Retour S.A.E. 
 

R.A.S. 
 

1.8 Retour C.A.C.E. 
 

R.A.S. 
 

1.9 Bureau exécutif: dernier de la session A07 
 

R.A.S. 
 

2.0 Affaires externes 
 

2.1 Camp de formation Montréal 
 

R.A.S. 
 

2.2 Camp de formation ASSÉ Matane 
 

RAS 
 

2.3 Action de perturbation 
 

R.A.S. 
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3.0 Étudiant-e-s de soir 
 

RAS 

4.0 Bilan Bureau exécutif  
 

R.A.S. 

5.0 Affaires diverses  
 

R.A.S. 

6.0 Levée 
 

Simon Robert propose la levée du Bureau exécutif 

François Pinet-Forcier appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 


